

PRESSEMITTEILUNG

DAS FUTTERHAUS Österreich erweitert Führungsteam: Felix Goral übernimmt kaufmännische Leitung

(Judenburg, April 2023) In seiner Funktion als kaufmännischer Geschäftsführer verantwortet Felix Goral seit April die Bereiche Personal, Recht und Finanzen und ergänzt damit das Geschäftsführerteam um Norbert Steinwider und Andreas Schulz.

Mit Felix Goral zieht ein erfahrener kaufmännischer Leiter in die Österreich-Geschäftsführung ein. Der gebürtige Steier ist verheiratet, frischgebackener Papa und kommt aus Graz. Nach seinem Studiengang Bank- und Versicherungswirtschaft startete er seine Laufbahn bei Billa AG im Vertrieb und stieg 2015 zum eCommerce Sales Manager auf. Zuletzt war Felix Goral als kaufmännische Leitung der Firma Grünwald Fruchtsaft GmbH, eine renommierte Unternehmensgruppe in der europäischen Fruchtverarbeitung, tätig. Hier trug er die Gesamtverantwortung für die Bereiche Rechnungs- und Personalwesen, Controlling, Budgetplanung sowie rechtliche Agenden.

„Wir freuen uns, mit Felix Goral eine erfahrene, wie auch hoch motivierte Führungspersönlichkeit gewonnen zu haben. Mit der Aufnahme eines kaufmännischen Leiters stärken wir unser Führungsteam und stellen die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft und Weiterentwicklung des Unternehmens. Felix Goral steuert seine jahrelange Erfahrung in den Bereichen Prozessmanagement, Mitarbeiterführung und Strategieentwicklung bei,“ so Norbert Steinwider, Geschäftsführer von DAS FUTTERHAUS Österreich.